
Pièces 9 Pièces

Superficie 325 m²

Référence V3222VA

Prix 2 530 000 €

Valbonne
Maison à vendre (06560)
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En position dominante, bénéficiant de très belles vues sur les collines et montagnes

environnantes,  à  quelques  minutes  à  pieds  du  village  de  Valbonne,  une

remarquable propriété familiale atypique et fonctionnelle, en parfait  état.La maison

est distribuée harmonieusement autour de la lumineuse et grande cuisine en point

central.Entrée, joli salon d'accueil, chambre avec salle de douche, toilette séparé.A

l'étage,  une  mezzanine  où  se  trouvent  un  bureau  et  un  espace  fitness,  deux

chambres  se  partageant  une  salle  de  douche,  un  toilette  séparé.Grande  salle  à

manger, cheminée.L'autre aile de la ...

In a dominant position with beautiful views over the surrounding hills and up to the

mountains,  just  a  short  walk  from  the  village  of  Valbonne,  a  remarkable  family

property,  atypical  and  functional,  in  perfect  condition.The  house  is  harmoniously

laid  out  around the bright,  large,  central  kitchen.Entrance hall,  attractive reception

room; bedroom with shower room. Separate toilet.First floor: mezzanine with office

and  fitness  area;  2  bedrooms  share  a  shower  room.  Separate  toilet.Large  dining

room, fireplaceIn the other wing of the house: TV lounge with fireplace.3 bedrooms

with en-suite shower ...

JOHN TAYLOR VALBONNE

13 AVENUE SAINT ROCH - 06560 VALBONNE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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